

幼稚園だより

入園おめでとう

春のぽかぽか陽気、幼稚園の園庭の桜もきれいに咲いた4月11日、平成19年度、第45回の入園式を行いました。

今年度は、かわいい8名のお友だちが、入園してきました。何年かぶりに大茅へもスクールバスが子どもの送迎に行くようになりました。お家人との離れ際に、涙が出、不安そうな表情を見せる子どももいましたが、幼稚園の楽しさを感じ、一日一日子どもたちの表情が明るく、楽しそうな顔に変化していく様子を見ながら、職員も喜びを感じています。

今年度は、うさぎ組（3歳児）8名、くま組（4歳児）12名、ぞう組（5歳児）12名、合計32名でスタートしています。職員は、園長・小林久美、3歳児担任・清水聰子、4歳児担任・小椋有美、5歳児担任・石川育子、教育支援・宮崎真妃の5名で、地域に愛される幼稚園を目指して、ゆっくり一歩一歩、歩んで行けたらと思つております。

皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



左から

☆いのうえ しょうきくん
☆ふくしま さつきくん
☆いのうえ こうたろうくん
☆こばやし まゆかちゃん
☆くにさと ふうかちゃん
☆あおき かれんちゃん
☆とよふく のあちゃん
☆えんどう だいすけくん

六年生になつて

青木俊大

勉強や運動をがんばりたいです。低学年の世話や委員会活動などもがんばってお手本になれるようになりたいです。一番の楽しみは、修学旅行です。

青木葉月

六年生とはとても大変な学年だと思いました。行事の片付けや低学年のお世話、委員会などでたくさんの仕事をしなければいけないからです。でも、私はあまり世話をするのは得意じゃないので、始めのうちは委員会をがんばろうと思っています。

安妻若菜

一年生が入ってきて、私も外でよく遊ぶようになりました。砂場遊びやタイヤとびじょんけん、ブランコをして時間がすぐ終わってしまいます。これからも、一年生にやさしく、楽しく活動して生きたいです。

井上拓磨

六年生になつたら勉強がむずかしくなるので、がんばってしたいと思います。低学年にも親切にしようと思ひます。楽しみのは、修学旅行です。早く、奈良や京都に行つてみたいです。

井上桃

一年生が入学してきました。いよいよ六年生になつたんだなあと思ひました。

小学校だより

六年生になつて

小椋大一朗

これから、一年生といっぱい遊んで仲良くなりたいです。スポ少や勉強、習字やピアノなどをがんばりたいです。いい六年生になれるようにがんばります。

河野詩織

六年生になり、学校の中では最高学年となりました。低学年が分からぬことがあります。一年生や二年生と遊んで仲良くなつていきたいです。一番の楽しみは、修学旅行です。

河野朋実

私は、委員会を積極的に取り組みたいと思います。委員長の仕事は大変だけど、とてもやりがいのある仕事なので、今はなつてよかったです。楽しみなのは修学旅行です。奈良や京都で歴史についてしつかり学びたいです。

小林愛香

六年生になると勉強がむずかしくなると思うけど、がんばろうと思います。かわいい一年生がたくさん入ってきてくれたので、やさしくいろんなことを教えてあげようと思います。それに、修学旅行に早く行きたいなあと思います。

清水雅仁

一年生が分からぬことがあります。六年生になつたんだなあと思ひました。

教えてあげたり、いけないことがあったら注意してあげたりしていきたいです。

入学したばかりでまだ慣れていないので、いろいろな世話ををしていきたいです。また、修学旅行もとても楽しみです。

白岩 真美

一年生が入ったばかりで分からないことが多いと思うので、教えてあげたいです。勉強もむずかしくなつてくるので、がんばっていきたいと思っています。楽しみなのは修学旅行です。

新免 知明

六年生になりましたが、他の学年とあまり変わったことはありません。勉強では、歴史が始まつたり、修学旅行があつたりするのでとても楽しみです。

萩原 弘嗣

さんすうでは、けいさんをがんばります。こくごでは、プリントやノートをかくことをがんばります。

平田 梨香

勉強を一生けん命にがんばりたいです。学校は勉強しに来るところだから、がんばりたいです。委員会もがんばろうと思います。下級生にやさしくして、困ついたら声をかけてあげたいと思います。

宮脇 彩

そうじなどで下級生に分からないことがあります。委員会でもたくさん意見を出していくたいです。歴史の勉強が

始まるので楽しみです。

山崎 美笛

算数や歴史の勉強をがんばりたいです。委員会では書記になったので、きれいな字で書くようにしたいです。低学年にもやさしくします。一年生には、ほうきやモップの使い方を教えてあげたいです。

山下 七瀬

六年生で委員会の委員長や通学班長になりました。下級生をリードする仕事をいやがらずにやつしていく事が目標です。分からぬことがある一年生にはやさしく教えてあげれるように、できるだけ六年生らしくしていきたいと思います。

中学校だより

「中学生になつて」

赤代 未来

中学生になつて新しく入る教科や小学生の時と全然ちがう数学など勉強のことえれば、移動教室が中心だと言うこと。授業時間が5分延び、五十分になることなどです。小学校の時よりも、生活がハードになるけど、体調に気をつけて生活するように考えています。又、友達関係や、上下関係も大切にしていこうと思います。それと、部活も頑張ります。

ぼくは、中学生になつて、小学校と中学校のちがいをたくさん知りました。例えば、移動教室が中心だと言いました。授業時間が5分延び、五十分になることなどです。小学校の時よりも、生活がハードになるけど、体調に気をつけて生活するように考えています。又、友達関係や、上下関係も大切にしていこうと思います。生、3年生になつたら、そのことを生かして下の学年の人たちのいいお手本になれるようにがんばっていきたいです。



番にバーボン部に入りたいと思いま

した。いつしようけんめいやつている、せんぱいたちの姿がカッコイイなーと感じたからです。レギュラー（コート）にいな字で書くようにしたいです。低学年にもやさしくします。一年生には、ほ

めいバレーをやつて楽しんでいきたいな

くと思いました。勉強では、ふだんからコツコツやついくことをがんばりたい

です。のんびり屋でマイベースの私は、いつも最後に残ってしまいます。中学校

ではそれをクリアしたいなと思います。

中学生になる私を心配し、応援してくれ

ている父母達に最後はお礼が言えるよう

にがんばりたいです。私はしよう来、保

育士になりたいです。だから今からコツ

コツつみ重ね、同じ夢を持つ、別の学校

の友達といっしょに夢にちかづけるよう

にがんばりたいです！

ぼくは中学一年になつて勉強時間が増えるからけつこうつかれます。でも、中学校では部活とかもあるのでがんばりたいと思います。ぼくは、ボランティア部にはいるからみんなの役に立つようになんばりたいです。ぼくの目標は三つで、忘れ物をしないことと、勉強をがんばること、部活をいつしようけんめいにすることです。これから二年生になるまでに自分の目標にむかつていってがんばりたいです。

山崎 修吾

ぼくは中学一年になつて勉強時間が増えるからけつこうつかれます。でも、中

学校では部活とかもあるのでがんばりたいと思います。ぼくは、ボランティア部にはいるからみんなの役に立つようになんばりたいです。

ぼくの目標は三つで、がんばりたいです。ぼくの目標は三つで、がんばりたいです。

ぼくの目標は三つで、がんばりたいです。

ぼくの目標は三つで、がんばりたいです。